

Einwohnerrat Zofingen

Interpellation von Urs Plüss (EVP/DYM), vom 23. Juni 2014 betreffend
Transparenz bei öffentlichen Mandaten, deren Entschädigungen und Zeitaufwände

Vorstosstext:

Transparenz in der Politik zeichnet eine gut funktionierende und wertvolle Demokratie aus. Darum ist es unerlässlich, dass die Bürger informiert sind welchen Interessenvertretungen Ihre gewählten Exekutiv-Mitglieder angehören, in welcher Höhe diese finanziell entschädigt werden und welchen durchschnittlichen monatlichen Zeitaufwand diese in Anspruch nehmen. Diese Transparenz ermöglicht dem Bürger politische Entscheide besser einzuordnen und zu verstehen.

Der Stadtrat wird darum eingeladen, folgende Fragen zu beantworten.

Fragen:

- 1.) Welche politischen Ämter werden vom Stadtrat gehalten (gemäss § 12, 1-3 Geschäfts- und Kompetenzreglement), und durch welches Mitglied des Stadtrates werden diese wahrgenommen?
- 2.) Welche zusätzlichen Interessenverbindungen haben die Mitglieder des Stadtrates?
- 3.) Wie gross ist der durchschnittliche monatliche Zeitaufwand pro Mandat?
- 4.) Wie gross ist das finanzielle Entgelt pro Mandat?

Der Unterzeichner:

Urs Plüss (EVP)

Mitunterzeichner:

A. Borelli, Kauf-Experte
L. G. Bauer
R. S. S. S.
A. Spohn